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Una vez más, el Presidente visitó el
distrito y entregó viviendas en La Saladita
El presidente de la Nación, Alberto Fernández visitó Avellaneda donde entregó 48 vi-

viendas que se suman al plan integral de urbanización que se concreta en el barrio de
La Saladita y que incluye un total de 294 soluciones habitacionales, además de la cons-
trucción de equipamiento comunitario, servicios de agua y cloacas, construcción de un
polideportivo y establecimientos educativos de distintos niveles. Junto al jefe de Estado
estuvieron el gobernador Axel Kicillof, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat,
Jorge Ferraresi; el ministro de Interior, Wado De Pedro; la ministra de Mujeres, Gé-
neros y Diversidad, Elizabeth Gómez Alcorta y el intendente de Avellaneda, Alejo Chorno-
broff.
  "Hacer viviendas no es solo darle un techo a la gente, es también mejorar sus
condiciones de vida y ofrecerles oportunidades de desarrollo e igualdad social", dijo
Alberto Fernández durante su discurso, y agregó: "No hay nada más lindo que entregar
viviendas en una fecha tan representativa como esta, a 18 años de las elecciones que
llevaron a Néstor Kirchner a la presidencia de la Nación".
  Por su parte, el ministro Ferraresi remarcó que "durante cuatro años, entre 2015 y 2019,
gobernamos Avellaneda en la más absoluta soledad. Hoy tenemos un gobierno que tra-
baja en equipo, con la fortaleza de un proyecto nacional que nos permite soñar con una
Argentina en la que haya igualdad de oportunidades y cada uno pueda desarrollarse en el lugar en que nació y vive".
  "En cada rincón de la provincia se ve que hay un Estado presente", dijo el gobernador Kicillof al comenzar su discurso, y detalló que: "En medio de una pandemia, ya tenemos en mar-
cha las obras de 4 mil viviendas y los proyectos para llevar adelante 6 mil viviendas más. Esto es posible porque tenemos un Estado al servicio del pueblo, con coraje y valentía políti-
ca".
  Por su parte el intendente Alejo Chornobroff hizo hincapié en el modelo de gestión inclusiva que llevó adelante Jorge Ferraresi en Avellaneda: "Él supo mantener sus convicciones
y un compromiso continuo con ese proyecto, y dicha construcción es un legado que debemos cuidar para nuestra ciudad y nuestros vecinos". Finalmente, dirigiéndose a los funciona-
rios nacionales les dijo: "Sepan que desde Avellaneda cuentan con el respaldo necesario para tomar las medidas que haya que tomar con el objetivo de cuidar a toda la población. Gra-
cias por el esfuerzo y el acompañamiento permanente".
  En ese sentido, cabe destacar que el Intendente suscribió Actas de Colaboración con distintos ministerios y organismos nacionales, los cuales brindan las condiciones necesarias
para que, desde cada área, se trabaje articuladamente a fin de mejorar las condiciones de vida en la ciudad.
  Se firmaron acuerdos con los ministros Ferraresi y Gómez Alcorta, además de los de Desarrollo Social, Daniel Arroyo; de Cultura, Tristán Bauer; de Turismo y Deporte, Matías Lam-
mens; de Educación, Nicolás Trotta; de Obras Públicas, Gabriel Katopodis; de Justicia, Martín Soria; los titulares de Aysa, Malena Galmarini; de Acumar, Martín Sabbatella y del Con-
sejo Nacional de Coordinación de Políticas Sociales, Victoria Tolosa Paz.
  Finalizada la recorrida por las viviendas entregadas, el presidente Fernández, junto a los ministros Ferraresi y De Pedro, el intendente Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena
Sierra, recorrieron el vacunatorio que funciona en el Parque Municipal La Estación, una de las sedes puestas a disposición por la comuna para llevar adelante esta campaña de pre-
vención contra el COVID 19. Cabe destacar que Avellaneda es uno de los distritos con mayor porcentaje de su población vacunada en todo el AMBA, con más del 21% de sus vecinos
y vecinas que ya han recibido al menos una dosis.

Sabbatella y Chornobroff le
pusieron la firma para obras
en Sarandí y Villa Inflamable
  Martín Sabbatella, titular de ACUMAR, junto al intendente Alejo Chornobroff firmaron
dos actas acuerdo para avanzar con obras de mejoras de limpieza y la construcción de
puentes peatonales.
  El primer acuerdo está vinculado la limpieza de los canales 2 y 3, tareas que realizará ACU-
MAR y consisten en la desobstrucción y desmalezamiento de los canales para mejorar el
drenaje natural hacia el arroyo Sarandí y así evitar anegamientos e inundaciones. El segundo
acuerdo, a la construcción de dos puentes sobre el arroyo Sarandí que for-man parte del
camino vial costero y que permitirá descongestionar el tránsito pesado.
  "Se trata de una acción fundamental que permitirá avanzar con el trabajo de ACUMAR en
el saneamiento integral de la Cuenca. Son las obras coordinadas con los diferentes munici-
pios las que nos permiten seguir trabajando para recuperar el Riachuelo para todas y to-
dos", expresó Martín Sabbatella.
  Estas obras se enmarcan en el Proyecto de Desarrollo Sustentable de la Cuenca Matanza
Riachuelo que se financia a través de un crédito del Banco Mundial.

Ferraresi designó a "Cacho" Álvarez
como asesor ad honorem
  A través de la Resolución 114/2021 publicada en el Boletín Oficial, el ministro Jorge
Fe-rraresi designó a Baldomero Álvarez de Olivera como Asesor de Gabinete ad honorem.
  Aunque estuvieron distanciados políticamente varios años, Ferraresi y Álvarez traba-
jarán nuevamente en conjunto, como lo hicieron hasta que "Cacho" Álvarez presentó
su renuncia como intendente de Avellaneda.
  Álvarez de Olivera formaba parte del armado político del macrista Michel Pichetto.
  En febrero de 2020, poco antes de comenzar la pandemia de coronavirus, Álvarez de
Olivera visitó a Ferraresi en su despacho de intendente de la Municipalidad y se foto-
grafiaron tras el encuentro.
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Con Lammens, Ferraresi recorrió
los polideportivos municipales

Junto al subsecretario de Deportes de la Nación, Sergio Palmas,
acompañaron al intendente Chornobroff y a Magdalena Sierra en la

visita por las instalaciones del Delfo Cabrera, el Néstor Kirchner y Área X

El intendente de Avellaneda Alejo
Chornobroff y la jefa de Gabinete
Magdalena Sierra, recibieron es-
ta mañana al ministro de Desa-
rrollo Territorial y Hábitat de la
Nación, Jorge Ferraresi; al mi-
nistro de Turismo y Deportes,
Matías Lammens; y al subsecre-
tario de Deportes, Sergio Palmas.
Luego de una reunión en la sala
de audiencias del Palacio
Municipal, los funcionarios se
dirigieron al polideportivo
municipal Delfo Cabrera, donde
visitaron el SUM que fue puesto
a punto para funcionar como
centro vacunatorio contra el Covid, en el marco del plan Vacunate.
Seguidamente, supervisaron las obras que se llevaron a cabo en el polideportivo de Sarandí y que significó
una inversión con fondos municipales y de la Nación, por un total de $24.236.981,05. Esta puesta en valor
consistió en la construcción de un entrepiso y una cubierta para el nuevo playón multideportes; la
remodelación de vestuarios y reparaciones en cancha de padel.
Además, visitaron la pileta y las canchas de tenis y fútbol.
Más adelante, se trasladaron al polideportivo Néstor Kirchner, de Avellaneda Centro donde se desarrolla la
construcción de canchas de fútbol playa, beach handball y beach vóley. También, una cancha de rugby y
la renovación de los vestuarios.
Finalmente, recorrieron las pistas de skate, roller derby y patín, sobre la calle Vélez Sarsfield y las instalaciones
del parque multideportes Área X.

Continúa la entrega de subsidios a
instituciones barriales de Avellaneda

  Acompañado por la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, el intendente
de Avellaneda, Alejo Chornobroff, encabó una nueva entrega de sub-
sidios que se destinan a obras de infraestructura en diferentes institu-
ciones de la ciudad.
  "Para nosotros es importante que las instituciones puedan mejorar
sus espacios, porque son las que apoyan y contienen a los pibes y
pibas, vecinos y vecinas", señaló el Jefe comunal en el encuentro que
mantuvo con referentes de clubes y sociedades de fomento en el
cuartel de Bomberos Voluntarios de Dock Sud.
  Chornobroff también resaltó que "Venimos viendo el proceso de las
instituciones y eso es un orgullo".
  Por su parte la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, agradeció el apoyo
de cada institución y dijo: "Las instituciones de Avellaneda tienen
una cultura arraigada, que fue creciendo a lo largo de los años", y
sostuvo: "Apostamos a una Avellaneda fuerte, con trabajo".
  En esta oportunidad las instituciones que recibieron esta ayuda
económica que entrega el municipio fueron los Bomberos de Dock
Sud; Club Bella Vista; Club Quincho Villa Tranquila; Sociedad de So-
corros Mutuos Unión Caboverdeana; Club Liga Vecinal de Wilde;
Club Amor y Progreso; Club Echeverría; A.M.A.S.
  En la jornada también estuvo presente el subsecretario de Insti-
tucionales, Ariel Lerici y representantes de las instituciones barriales.

Una recorrida por el viñedo Paissan,
en la costa de Villa Domínico
  La jefa de Gabinete de Avellaneda, Magdalena Sierra, junto a la subse-
cretaria de Seguridad Ciudadana, Mónica Ghirelli, visitaron el predio
de la familia Paissan, en la zona de quintas y viñedos ribereños.
  A lo largo del encuentro presenciaron los procedimientos de elabora-
ción del tradicional vino de la costa, además de conversar acerca de
futuros proyectos para concretar junto a la comunidad local y así po-
der desarrollar y poner en valor toda la zona.
  La familia Paissan, cuenta con más de 120 años de trayectoria en la
producción de vino artesanal y patero.

Al Mata le
dio un ACV

  El titular de los mercantiles de
Quilmes y Berazategui, y presi-
dente de la Asociación Deporti-
va Berazategui, Roberto "Mata"
Rodríguez, sufrió en la tarde del
viernes un accidente cerebro
vascular. Cercanos al gremialista
aseguraron a este medio que el
pronóstico es reservado. Mien-
tras tanto, se supo que en las
primeras horas del sábado tuvo
una leve mejoría.

Pulido sale a jugar
en con los Libertarios
  En Berazategui,
Gustavo Pulido,
referente del par-
tido Libertario, hizo
referencia al can-
sancio y el desen-
canto que siente la
ciudadanía en ge-
neral respecto de
los partidos políti-
cos tradicionales, y puso al Frente Libertario como la opción más
elegida para terminar con la "grieta" política y social en el país.
  "El agotamiento de la gente es producto de la desconfianza generada
por los mismos dirigentes de los dos partidos que hoy rigen la política
nacional. La gente entiende que el partido Libertario es una alternativa
real, con referentes como Javier Milei, que no han vivido ni viven del
Estado y que son la únicaposibilidad de terminar con la política que ri-
ge en nuestro país", señaló en declaraciones radiales.
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No hay denuncia judicial del Municipio
sobre el desmonte en la costa de Hudson
  El rumor existió, e indicaba la existencia de una denuncia judicial por parte de la Municipalidad de Berazategui con-
tra un privado, a propósito de un nuevo desmonte en las costas de Hudson, que fue informado oprtunamente por nu-
merosos vecinos y ambientalistas atentos a movimientos de tierra y atentados contra el medio ambiente en lugares de
reserva, pero la posibilidad de esa denuncia en la Justicia quedó descartada de plano.
  Ni el intendente Juan José Mussi ni los asesores letrados de la Comuna decidieron judicializar el caso. Sólo, agre-
gan, hubo una presentación formal al OPDS (Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible). Sólo eso.
  Las respuestas ambientales -dicen- no se harán esperar.
  Esta situación se suma a los fuertes reclamos que se producen el Berazategui por el no cuidado del medio ambiente,
no sólo en los desmontes ilegales, también en los llamativos incendios que se producen en el Parque Pereyra Iraola y
la pèrdida de la protección gubernamental que se produciría por un "olvido" del Organismo Provincial de Desarrollo
Sustentable (OPDS).
  Hechos que llaman poderosamente la atención, en  tiempos que los barrios privados avanzan en el distrito y algunos
proyectos ahora buscan realizarse con salida a la ribera. Todo ante la vista del Estado, lo que genera fuerte malestar en ambientalistas, quienes garantizan que las respuestas a la inac-
ción no se harán esperar.

El Ministerio de Desarrollo Social entregó
máquinas y herramientas a emprendedores locales
A través del programa "Banco de Maquinarias, Herramientas y Materiales para la Emergencia Social", impulsado
por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, se entregó 58 maquinarias a 62 emprendedores y
emprendedoras en el Complejo Municipal Los Privilegiados.
"Hoy reciben herramientas, pero el Municipio también les ofrece capacitación. Para mí es una alegría esto.
Hace 33 años, en Berazategui conocemos una sola clase de gente, la que trabaja. Quiero que el ciudadano
tenga la posibilidad de hacer algo para mantener y criar a sus hijos como es debido. Voy a dar las gracias por
esto al Presidente, Alberto Fernández. Porque esto tiene que ver con la dignidad y en Berazategui la gente
quiere vivir de su trabajo. La peleamos todos los días y nosotros queremos a quienes quieren luchar, a esos
ciudadanos que desean trabajar para vivir. Por eso los saludo y les agradezco. Estas son sus herramientas,
son sus manos", expresó el intendente de Berazategui Juan José Mussi.
El objetivo esencial del Programa es brindar asistencia y apoyo a emprendimientos locales, en el contexto
actual de emergencia sanitaria a raíz de la pandemia de COVID-19. Es así que se ejecutará el presupuesto
entregado en etapas. En un inicio, se procedió con la entrega de 58 maquinarias, alcanzando a 41
emprendimientos y 62 emprendedores de los rubros: textil, regalería y decoración, calzado y marroquinería,
madera y papel, sublimación y estampados, servicios, pintura en papel y madera.
En tanto, Martín Agromartin, subsecretario de Trabajo municipal, manifestó: "Estamos muy orgullosos de
poder brindar estas herramientas a los emprendedores locales para producir y generar empleo en nuestra
'Patria Chica'. Tenemos un Estado presente que fomenta el crecimiento".
"Emprender" es un Programa de Gestión Municipal que se creó en 2016 con el objetivo de estimular y
fortalecer las capacidades laborales de los emprendedores locales. Actualmente, desarrolla múltiples proyectos
para favorecer a la comunidad emprendedora berazateguense, como la Feria Emprender, la Escuela de
Emprendedores y Capacitaciones, entre otras.

Amendolaggine: "Berazategui sigue siendo
la capital nacional del bidón de agua"
  El dirigente de Juntos por el
Cambio de Berazategui, Julián
Amendolaggine no dudó en apun-
tar contra los problemas de agua
dudosamente potable que acarrea
el distrito gobernado por Juan Jo-
sé Mussi y puso en duda la apertu-
ra de nuevos pozos de agua que
son anunciados desde la Munici-
palidad. "Cuando le preguntamos
por la calidad del agua que reci-
ben, hay vecinos que nos dicen
que les sale arena de la canilla",
afirmó.
  En declaraciones radiales, Amendolaggine señaló que "hace meses que el Municipio viene anunciando
obras en los pozos, pero la realidad es que nada de eso está teniendo un impacto concreto en el servicio que
recibimos. Lamentablemente, Berazategui sigue siendo la capital nacional del bidón".
  Al ser consultado por la postergación de las elecciones y la interna política local indicó: "Hoy nuestros ve-
cinos están pasando el peor momento en décadas. Tenemos a casi la mitad de la población en la pobreza,
chicos sin poder ir a la escuela, muchas familias atravesadas por el dolor de haber perdido a un ser querido
por el COVID, la verdad es que la gente no está de ánimo para hablar de elecciones y de internas. Las elec-
ciones de este año definen muchas cosas para el futuro del país, pero la verdad es que en estos días creo
que no corresponde hablar de personas, hay que hablar de ideas, de pensar cómo salimos de esta situación.
Estoy convencido que es trabajando en equipo, todos juntos, escuchando y acompañando".
  Finalmente, el último candidato a intendente se refirió a la necesidad de un cambio de rumbo respecto a la
seguridad: "Trabajar por la seguridad no es solo una tarea del gobernador, desde el municipio hay que
dedicar energía y recursos, invertir en tecnología, tener un equipo trabajando cada día".
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el
horóscopo.
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

  El viernes 30 de abril se publicó
en la revista científica Global
Health Promotion un artículo so-
bre la experiencia en la mitigación
de un brote de COVID-19 en Villa
Azul el año pasado. Este trabajo
fue realizado por autoridades de la
Secretaría de Salud del Municipio
de Quilmes, entre ellos su titular,
doctor Jonatan Konfino, en con-
junto con el viceministro de Salud
de la Provincia de Buenos Aires,
Nicolás Kreplak, y funcionarios de
la Secretaría de Seguridad y Orde-
namiento Urbano comunal, y de la
Jefatura de Gabinete local.
  El artículo detalla la estrategia de
aislamiento comunitario que se im-
plementó en el barrio de Villa Azul
como respuesta sanitaria al brote
de COVID-19 que se inició en la
semana del 20 de mayo de 2020. El
objetivo era contener y mitigar el
dicho brote.
  En cuanto al método utilizado, se
identificaron los límites del barrio
y se procedió al cierre del mismo
con fuerzas de seguridad. Quedó
luego "permitida la circulación in-
terna asumiendo que todos los ha-
bitantes eran casos sospechosos
de COVID-19 o bien contactos es-
trechos de algún caso".
  En los días subsiguientes se con-
tinuó con la búsqueda activa de
casos sospechosos, se realizaron
los hisopados en el barrio y se ob-
tuvieron los resultados a las 24 ho-

Revista Científica publicó cómo se
mitigó el brote de Covid en Villa Azul

ras. Todos los días, luego de la re-
cepción de los casos se les infor-
maba el resultado a los casos nega-
tivos y se iba a las casas de los ca-
sos positivos para notificarlos del
resultado y sugerirles el aislamien-
to fuera del barrio para cortar la
cadena de contagios.
  Los resultados, que mostraron
una baja en los casos positivos a
lo largo del tiempo, indicaron que
la estrategia de aislamiento comu-
nitario resultó efectiva para conte-

ner el brote de la COVID-19, y se
destaca también que "en paralelo
con el control de la situación sani-
taria fue necesaria la presencia del
Estado de manera integral que se
vio cristalizada en la gran asisten-
cia alimentaria y dando respuestas
a todas las necesidades identifica-
das", porque el abordaje integral
de la situación "permitió que no
se presentaran situaciones conflic-
tivas de otro tipo en el marco de
un barrio con sus límites cerrados

Fríooo!!!

por fuerzas de seguridad".
  Este artículo, publicado en una
revista científica internacional, sig-
nifica un importante aporte a tra-
vés de una experiencia de la que
fueron parte trabajadores del Mu-
nicipio de Quilmes, en una situa-
ción epidemiológica que pudo
contenerse de forma satisfactoria.
Se espera que esta contribución
pueda ayudar a mejorar el abordaje
sanitario de situaciones de Covid-
19.
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